



ESTATE  
PRESTIGE

EP

Knight  
Frank

25 Pièces

3070 m<sup>2</sup>

Réf. 5329

120 000 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cette magnifique propriété d'environ 3000 m2 située dans un immense jardin aménagé, culmine au-dessus de Cannes avec une vue unique sur les Alpes et la Méditerranée. Merveilleusement construite pour créer la grandeur de frappe d'un véritable palais vénitien, elle a été terminée avec une abondance de caractéristiques d'époques y compris les statues. Combinée parfaitement avec des installations modernes et la pointe de la technologie, cette propriété est parfaitement adaptée aux exigences de la vie moderne de luxe.

This magnificent property extends to over 3000 square meters of luxurious habitable space within large landscaped grounds, commands an elevated position high above Cannes with a unique vantage point of both the Alpine Mountain range and the Mediterranean Sea. Beautifully constructed to create the striking grandeur of a Venetian Palace the villa for sale has been finished with an abundance of period features and statuary. Combined with modern facilities and state of the art technology and amenities, the property is perfectly suited for the demands of luxurious modern lifestyles.

**ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK SUPER PRIME**

37 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

